

Destinos trazados por manos prodigiosas

Artesanía lareense disponible a través de Internet

El estado Lara es conocido por su particularidad artística a nivel interpretativa y creadora, de igual modo los encantadores parajes de su geografía son mencionados dentro y fuera de Venezuela, ya que los productos artesanales hechos en esta tierra son el reflejo del enlace armónico de la agilidad laboriosa de las manos de su gente y de la calidez de su tierra.

Como una manera de promocionar las creaciones artesanales de sello lareense, la Asociación Civil de Promoción de Inversiones del Estado Lara (PROINLARA) abre una vitrina de exposición electrónica denominada www.artesaniadelara.com, un portal dedicado de manera exclusiva a la promoción de los trabajos realizados por artesanos de la entidad.

El sitio web, contendrá un registro detallado de los talleres y artesanos que hacen vida en la región, propiciará la interacción entre los artesanos y el público, fungirá como un espacio expositor de las trayectorias de los artistas y sus técnicas de creación.



**Fuente: Lcda. Sunny Inojosa
UCS/PROINLARA**